

DIPUTADO EVANGÉLICO LE ACONSEJA A LOS GAIS HACER UN PACTO CON EL DE ARRIBA

# JUSTO LES RECETA DIOS

◆ **AUXILIADORA ZÚÑIGA**  
azuniga@lateja.co.cr

**El diputado evangélico** Justo Orozco estuvo, junto con la Selección Nacional, en boca de todos durante la semana pasada.

Lo que tiró el tapón fue que apenas estaba calentando la silla como "presi" de la comisión de Derechos Humanos, el miércoles pasado, y se mandó a convocar el proyecto de uniones gay que rapidito fue rechazado 4 votos a 2.

La Teja lo confesó y hasta nos contó que patrocina un libro sobre travestis y homosexuales que, asegura, "enderezaron su vida".

—¿Ha tenido que tomar té de tilo para dormir luego de tanto escándalo?

—La verdad no. Así como recibo críticas también me llegan muchos mensajes de personas que me apoyan entre ellos profesionales, sacerdotes y federaciones de iglesias evangélicas. Me he sentido muy apoyado.

—¿Ve lo que publican sobre usted en las redes sociales?

—La verdad que no tengo tiempo, pero mis asistentes me lo comentan y recibo con mucha paz los que son respetuosos y los otros sencillamente pido que los borren y hasta ahí porque pasó muy ocupado.

—¿En qué le afecta a usted que se reconozca los derechos de las personas del mismo sexo?

—En nada, lo que no quiero es una sola ley. Si estoy de acuerdo en modificar leyes para que los beneficios que piden esos grupos sean

una realidad, como los derechos de la pareja, pero una ley que encamine hacia el reconocimiento del matrimonio homosexual, eso no.

—¿Por qué si hay iglesias protestantes como la Luterana que aceptan a los homosexuales, usted que es evangélico no?

—Creo que no hay que cerrarles las puertas a nadie, menos a esas personas (homosexuales) porque así escuchan la palabra de Dios que dice en Levítico 18:22 que lo que hacen es abominación a Dios.

—¿Qué es la homosexualidad para usted?

—Es una preferencia sexual que se sale de lo natural.

—¿Es posible cambiar esa preferencia sexual?

—Sí claro, tengo testimonios de gente aquí en Costa Rica que llega al cristianismo y cambia. Estoy patrocinando un libro de varios cristianos que fueron travestis y homosexuales que dejaron esas prácticas y han enderezado su vida.

—¿Echaría de su casa a un familiar homosexual?

—No creo, gracias a Dios en mi familia no lo he visto.

—Es Justo Orozco homofóbico?

—Vea con este muchacho maquillista de canal 7 (Angelrafael González) que para nada me molestó que me atendiera. Lo vi como cualquier otro profesional en su campo. Oja-

lá que los homosexuales lean la Biblia vayan a misa o a los cultos. Ellos tienen también derecho y si buscan de Dios podrán llegar a un acuerdo con Él y cambiarán sus prácticas.

—¿Se preocupan su esposa e hijos por tantas críticas?

—Tengo dos hijos ya casados, en el caso de la mayor, de 34 años, era la que más se preocupada pero ya es-

tá más tranquila y una noche de estas me dijo: "Papi siga adelante que Dios está con usted".

—¿Dónde conoció a su esposa (doña Jazmín Mata) y qué tiempo comparte con ella?

—La conocí en el colegio Salvador Umaña cuando ella llegó a hacer un permiso y yo trabajaba ahí. Jalamos un año y nos casamos el 1.º de julio de 1979. La verdad que ella es un premio de Dios. Compartimos todos los domingos cuando vamos a la iglesia, almorzamos juntos y luego yo me voy a politiquear.

—¿En qué momento habla con Dios?

—Todos los días cuando me levanto hago un devocional que tarda como media hora.



## CAMINO POLÍTICO

● **En 1995** fundó el partido evangélico Renovación Costarricense. En 1998 fue electo como diputado por San José hasta el 2002.

● **En mayo del 2010** Justo llega por segunda vez a la Asamblea Legislativa con el 0,77 votos de los electores.

● **El 24 de mayo** presentó un proyecto para cambiar el artículo 52 de la Constitución Política para que se indique expresamente que el matrimonio debe ser entre hombre y mujer. Esto sumado a su elección en la Comisión de Derechos Humanos lo ha expuesto a las críticas.

Justo Orozco tiene dos hijos y dos nietos.

REBECA ARIAS